

1895/96

Die Filder waren schon immer ein beliebtes Ausflugsgebiet der Stuttgarter.

Zu dieser Zeit reichten deren Ausflugsradius jedoch nicht über die Linie Hohenheim - Plieningen - Echterdingen - Postwirthaus Möhringen - Vaihingen hinaus.

Dies änderte sich, als die Stuttgarter Ortsgruppe den Beschluß fasste, in der weiteren Umgebung Wanderwege zu erschließen und Wegbezeichnungen anzubringen.

Die daraufhin bestellte Wegkommission (Bareißen, Nägele, Wertz) nahm die Auszeichnung der ersten neuen Wanderwege vor:

- Bonlanden - Uhlberg (1895)
- Plattenhardt - Uhlberg (1895)
- Postwirthaus Leinfelden - Reichenbach- und Aichtal - Uhlberg (1896)
- Uhlberg - Plattenhardt - Weidacher Höhe - Federlesmahd - Riesenschanze - Postwirthaus (1896)

Siehe auch Wanderkarte!

Diese Tätigkeit des Albvereins fand großen Anklang, welcher sich in einer ständig wachsenden Anzahl von Wanderern offenbarte.

